

## A la Opinión Pública:

Ante el anuncio hecho por parte del Gobierno del Estado de realizar un evento comercial con motivo de la temporada navideña en las instalaciones de la FENAPO, el comercio establecido del Centro Histórico manifiesta NO estar de acuerdo con dicho evento por los siguientes motivos:

- 1. Esta promoción lesiona al comercio formal que durante los 365 días del año es un actor que contribuye con mantener una fuente de miles de empleos, así como de ser sujeto a una cadena de contribuciones fiscales.
- 2. Este tipo de eventos, lejos de apoyar y estimular la economía formal, fomentan la informalidad y la corrupción pues no hay una disciplina de regulación.
- 3. Aquí en la Capital ya tenemos experiencias vividas que afortunadamente en su momento las autoridades correspondientes lo entendieron y dieron marcha atrás, pues vendedores de otros Estados con el perfil de informalidad, aprovechaban esta anarquía.

El comercio establecido si cuenta con infraestructura y personal capacitado para dar un buen servicio otorgando al cliente certeza y garantía de los productos que comercializa.

Pretender llevar a cabo una venta con improvisación y anarquía creemos no es conveniente, por el contrario, lo que le urge al Centro Histórico son acciones de orden y respeto a los reglamentos vigentes.

En la temporada navideña 2021 se hicieron acciones interesantes por parte de las autoridades estatales y municipales para resaltar la belleza cultural, arquitectónica y de tradiciones; le apostamos a estos eventos con el nivel que merece Nuestro Centro Histórico que está catalogado como Patrimonio de la Humanidad.

Hacemos un llamado respetuoso a las autoridades del Gobierno del Estado para analizar estos puntos expuestos que desalientan la inversión, tratando de buscar alternativas que fomenten la economía formal, no solo del Centro Histórico, sino también para el resto de la ciudad.

Atentamente

**NUESTRO CENTRO**